Fränkische Nachrichten vom 08.11.2017

Frauengemeinschaft Unterbalbach Die Auflösung des Vereins ist erfolgreich abgewendet worden

Neues Führungsseptett an der Spitze



Diese Frauen leiten in Zukunft die Frauengemeinschaft in Unterbalbach. Mit auf dem Bild Pfarrer Ralph Walterspacher (rechts), der Präses ist. © KFD

Unterbalbach. Nachdem sich bis zur Mitgliederversammlung 2016 kein neues Vorstandsteam gefunden hatte, ruhte die Frauengemeinschaft Unterbalbach. Doch in den Tagen vor der Sitzung, in der eigentlich die Auflösung des Vereins hätte beschlossen werden müssen, fanden sich - auch durch Unterstützung von Kirstin Meissner vom Gemeindeteam - sieben Frauen.

Inzwischen erklärten sich Rita Lehnert, Sylvia Buchmann, Maria Heiduk, Melanie Hofmann, Maria Igerst, Alexandra Rudelgass und Ramona Weidinger bereit, für die nächsten vier Jahre die Frauengemeinschaft Unterbalbach weiterzuführen. Von der Mitgliederversammlung wurden sie dazu einstimmig gewählt. Pfarrer Ralph Walterspacher als Präses und Ursula Schaller vom Dekanatsteam der KFD freuten sich mit allen Mitglieder sehr darüber, dass die über 100-jährige Tradition der Frauengemeinschaft auf diese Weise wieder belebt und mit neuen Ideen in die Zukunft geführt wird. *kfd*